
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Aos oito dias do mês de Junho do ano de dois mil e vinte e um, na sala de reunião do 
Departamento Municipal de Educação, situado à Rua Álvaro Ribeiro, n̂  310, Centro, na 
cidade de Conchal/SP, às 15:00 horas, reuniu-se os membros do Conselho Municipal 
de Educação, nomeados pelo Decreto n̂  4.410 de 22 de Fevereiro de 2021, alguns 
diretores de Unidades Escolares e a Diretora do Departamento de Educação. A 
presidente do Conselho Sra. Patrícia Fadel Bordignon iniciou a reunião agradecendo a 
presença de todos e nos disse da necessidade de realizar a reunião para discutirmos 
sobre as medidas temporárias e emergenciais de prevenção de contágio pelo COVID-
19. Informou que, em 01 de março de 2021 com o Decreto 4.411 nossas aulas estavam 
suspensas por tempo indeterminado, visto que o quadro da Pandemia se alastrou em 
meados de março e evolui consideravelmente no início de junho. Apresentou a todos o 
Ofício n̂  97/2021 do Ministério Público do Estado de São Paulo, expedido em 
04.05.2021, solicitando esclarecimento sobre o atual funcionamento das atividades de 
ensino realizadas de forma não presencial no âmbito do Município de Conchal. E que o 
Departamento de Educação esclareceu entre outras medidas adotadas que nossas 
aulas estão sendo remotas com entregas e devolutivas das atividades nas escolas, 
atividades impressas e aulas online via aplicativo WhatsApp, fechamento de bimestre 
com avaliações e atividades de recuperação para os alunos, bem, como a busca ativa 
de alunos que não estão retirando/devolvendo atividades, em conjunto com o 
Conselho Tutelar do Município. A regulamentação do trabalho dos servidores lotados 
no Departamento de Educação, enquanto durar a suspensão das aulas na Rede 
Municipal de Ensino foram tomadas através de normativas emitidas pelo 
Departamento quase que semanalmente, de acordo com as fases do Plano SP 
Emergencial. Ficou estipulado que os professores deverão comparecer nas Unidades 
Escolares entre segunda e quinta-feira para preparo, impressão e entrega das 
atividades devendo cumprir tabela de carga horária expedida pelo departamento. 
Prosseguindo, disse que foram entregues nos meses de março (1049) e abril (1081) 
cestas básicas para famílias que participam do Programa Bolsa Família ou em 
vulnerabilidade social, e que está previsto mais uma entrega para o mês de Junho. 
Com o Decreto n̂  4.412 de 25.02.2021 foram empossados novos membros para o 
Conselho de Alimentação Escolar devido a renúncia de alguns membros. Continuando 
a Diretora do Departamento da Educação explicou que a partir do dia 01.04.2021 foi 
eleito o novo CACS Fundeb que passou a vigorar de acordo com a lei n̂  14.113 de 
25.12.2020, aprovado pela Lei Municipal n̂  2.273 de 30.03.2021, que "Institui a 
Criação do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle Social do Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização dos Profissionais de 
Educação -CACS-FUNDEB". Informou aos presentes sobre o balancete do primeiro 
trimestre/2021, referente as receitas e despesas do ensino - aplicação no Ensino (art. 
212 CF) mínimo 25% - investimento 22,71% valor empenhado e 20,88% valor 
liquidado, referente a aplicação dos recursos do FUNDEB, investimento 62,13% valor 



empenhado e 61,33% valor liquidado. Prosseguindo aproveitou para informar que está 
sendo realizados estudos e levantamentos sobre a graduação dos profissionais da 
educação em relação ao NOVO FUNDEB, aquisição de EPI - botas para segurança, 
finalização das pinturas na CEMEI: "Vereador Armando Battel" e CEMEI: "Professora 
Luzia Carlini Gelly" e também a realização de trocas de vidros danificados nas unidades 
escolares. Informou também que está em andamento a compra de 200 (duzentos) 
Notebooks para todos os professores da rede municipal de ensino com valor estimado 
de R$ 800.000,00 (oitocentos mil reais ), como ferramenta de apoio ao ensino híbrido 
em tempos de Pandemia da COVID-19. Continuando a Supervisora informou a todos 
que já foi incluído no Sistema de Gestão de Prestação de Contas - SIGPC, as prestações 
de contas do Programa PDDE e PDDE Qualidade. Dando sequência informou a todos 
que o relatório total de alunos informados no Censo Escolar de 2021 foi de 3.417 
alunos em todas as modalidades de ensino. Disse que foi efetuado a renovação dos 
cursos da ETEC nas salas descentralizadas e para o próximo semestre receberá os 
cursos de Administração, Logística e Recursos Humanos. Informou também que está 
aberta as inscrições para o vestibular da UNIVESP, oferecendo vagas nos eixos de 
Licenciatura e Computação, pediu o apoio de todos para que divulguem essa 
oportunidade aos nossos jovens e funcionários da rede pública. Nada mais havendo a 
tratar foi lavrada a presente ata, da qual paráíamstar vai assinada por todos os 
pr^entes. Conchal, 08 de Junho de 2021. ÍTZi 


